

■ NIDERVILLER

Athlétisme : de la course à pied et du fun



Un mois après le Running sous les étoiles organisé par l'amicale des pompiers, le Run fun club de Vasperviller est revenu courir à la clarté du jour, sur le même parcours. Le 14 août, il était surtout question de réaliser une bonne performance, mais cette fois-ci, c'était pour savourer les beaux endroits et les sites remarquables de la cité faïencière. Le sympathique groupe mixte de coureurs de presque tous les âges n'arrête jamais : toutes les semaines, il se retrouve à un autre endroit, pour courir, prendre du plaisir dans l'effort collectif et rigoler un bon coup.